

El Ayuntamiento registra un superávit de 6,5 millones de euros "fruto de un control del gasto y mayores ingresos"

06/04/2016



El Ayuntamiento de Elda registra un superávit de 6.510.642,87 euros, ha anunciado el concejal de Hacienda, Amado Navalón. Este superávit se ha producido por un aumento en los ingresos, un menor gasto y por los créditos financiados con remanente de ejercicios anteriores, ha explicado.

La valoración que hace de este resultado es que **"el Ayuntamiento está saneado**, no presenta problemas económicos y tiene un fondo de maniobra positivo. Es decir, que **no precisa autorización de organismos superiores para realizar inversiones** dada su buena

situación. Además, una vez que se quiten muertos como el del Sector 9 u otros, las inversiones futuras se podrán hacer sin acudir a créditos", ha declarado el edil.

Amado Navalón **no ha reconocido que parte de la situación económica de las arcas municipales pueda deberse a la buena gestión del anterior gobierno del PP** en la ciudad. En cambio, ha argumentado que se debe a que **ha habido un mayor control del gasto y mejores ingresos**. Respecto a la situación económica heredada, dijo que el balance positivo actual se debe a la "inejecución de presupuestos anterior, es decir, que no

se hacían las cosas y la ciudad está dejada, pero en 2017 se podrán hacer las grandes inversiones".

El responsable de Hacienda ha intentado explicar con la mayor claridad las cuentas municipales en aras a una **mayor transparencia de la gestión política actual**. Sin embargo, este discurso no guarda relación con el argumento que esgrimieron cuando entraron al gobierno y decían que el PP había dejado las concejalías sin dinero.

Para la ciudadanía esto puede ser difícil de entender, pero la realidad es que **ahora hay un remanente de tesorería de 4,5 millones de euros**, que se compone de fondos líquidos por valor de 1.400.000 euros, derechos pendientes de cobro por 6 millones y pagos pendientes por unos 3.600.000 euros.

El nuevo equipo de gobierno se plantea qué hacer con este remanente de tesorería, y concluye que 2.291.000 euros se destinarán a gastos, de ellos más de 400.000 euros irán al pago a proveedores para finalizar el plan de ajuste que inició el anterior gobierno del Partido Popular hacia 2011, y 1.600.000 euros irán a operaciones pendientes. El resto se dedicará a gastos, en total 226.000 euros, que destinarán a "inversiones sostenibles como obras, asfaltado de calles, mantenimiento de colegios y alumbrados, aunque el destino concreto está por determinar", concluyó Navalón.

Ante este superávit cabe preguntarse cuál es la deuda del Ayuntamiento, que en palabras del concejal asciende a 9.426.004 euros, por lo que en ocho años, Elda ha pasado a tener un Ayuntamiento saneado económicamente.